

Athlétisme : Mattéo Duc poursuit son ascension

Mattéo Duc, jeune champion local d'athlétisme, va entamer sa saison d'été avec beaucoup de challenges. Cet hiver, il a cartonné sur les différents podiums et à même battu son record personnel. Aux championnats de France junior de marche en salle, à Rennes, sur 5 000 m, il a terminé premier en 21'30"84. Sélectionné pour participer à un meeting de sa catégorie à Ancone (Italie), il a terminé 3^e du 5 000 m marche en 20'57"79 et a ainsi battu son record personnel.

Sur le critérium national de marche sur route d'Épinal, le 17 mars, au 10 km junior, il a terminé 2^e en 44'42. Cette performance lui a permis de se qualifier pour



Mattéo Duc s'est distingué cet hiver. Photo DR

la compétition internationale qui s'est déroulée le 6 avril dernier, à Podebrady (République Tchèque), et où il a accédé à la 7^e place en 44'13 avec un record personnel. « Je ne suis pas super-content du chrono. J'avais les

capacités de faire mieux mais je suis parti trop vite ce qui m'a pénalisé sur la fin. Je sais ce qu'il me reste à faire pour mettre tout ça en place pour viser la coupe d'Europe. Après, je reste content d'avoir terminé premier français, ce qui montre quand même que j'ai le niveau même en junior 1 », confie Mattéo Duc sur ces émotions à chaud.

D'autres défis attendent le jeune sportif avec la coupe d'Europe par équipe le 19 mai, à Alytus (Lituanie). Puis, le premier tour interclubs le 5 mai, à Lyon. Enfin, les championnats de France sur piste (10 km) auront lieu les 5 et 6 juillet. « Je ne vise pas trop haut, mais j'espère bien sûr être sur le podium. »

Marie Héritier